Topics in SEMBOKU

西明寺小学校4年生が水の大切さについて学ぶ



子どもたちに水の大切さを学んでもらおうと水土里ネット西木(西木土地改良区)が企画した施設見学が9月12日に行われ、西明寺小学校4年生29名が参加しました。

児童たちは稲作や畑、生活用水など生活に欠かすことのできない水の 大切さや、水路や川などに捨てられたゴミが環境にもたらす影響などの説 明を受けたあと、宮田頭首工や水路などを見学しました。

見学してみて思ったことなど、児童全員に感想文を書いてもらいました。 その中から1つ紹介します。

水の いと思いまし さまざまな水のはたら 流 して守っていかなけれ 油 水 大 頭 やゴミを流 雪 切 用 捨てないことで た。 水など 活で わ 門を使



「岩瀬北野線」が9月26日に開通しました!

都市計画街路「岩瀬北野線」が秋田わか杉国体開催前の9月26日 午前10時に開通しました。

国道105号から国道46号角館バイパスを結ぶ幹線道路として平成14年度から街路整備がスタート。今回、完成供用したのは市立角館総合病院付近の交差点から内川橋までの区間1,190m(幅員16m)で、落合球場へのアクセス道路にもなり、国体軟式野球競技や馬術競技に訪れる全国の方々の利便性も図られるものと期待されます。



第31回きたうら水泳大会

第31回きたうら水泳大会が、8月26日、角館西小学校プールを会場に開催され、小学生から一般まで14チーム、168人が出場しました。

最優秀団体賞 桧木内ペンギンズ 優秀団体賞 生保内ドルフィンズ

優秀選手賞(順不同·敬称略)

門脇蓮(桧木内ペンギンズ)・若松龍貴(同)・鈴木翔太(NPO法人きたうらアクア)・岡田光(同)・渡辺友啓(同)・

門脇咲彩(西明寺小学校)・小林恒介(角館西小学校)・佐藤慶一(角館東小学校)・坂井美香(生保内ドルフィンズ)・ 古村朱里(桧木内中学校)

第2回仙北市ソフトテニス大会

第2回仙北市ソフトテニス大会が、8月26日、生保内中学校テニスコートを会場に開催され、52人が出場しました。

成績は次のとおり、3位まで掲載します。(敬称略)

中学校男子の部 優 勝 佐々木一弥·村岡旭登組(生保内中)

準優勝 門脇大希·佐藤柊也組(西明寺中)

第3位 門脇森·西宮朋希組(西明寺中)

一般男子の部 優 勝 新山基紀·高橋幸夫組(角館ク)

準優勝 藺藤道雄・仙葉降組(西木ク)

第3位 嶋村裕太·澤山輝和組(西木ク)

一般女子の部 優 勝 門脇舞·田口絹子組(角館ク·田沢湖ク)

準優勝 戸沢亜希子·門脇正子組(角館ク)

田沢湖地区 安全狩猟射撃大会

8月19日、田沢湖地区平成19年度安全狩猟射撃大会が開催され、14人が出場しました。

成績は次のとおり、5位まで掲載します。

1位 26点 田口和広

2位 25点 酒出智輝

3位 24点 大友勲夫

4位 24点 大石 治

5位 22点 池端好美

(点数は30点満点・敬称略)